

Für sich allein haben

lernen wir einen Menschen kennen. Wo wir so glücklich sind, Ihn kennen gelernt zu haben. Und dafür dankbar sind, dass er jede freie Minute mit Uns verbringt. Uns zum Lachen bringt, Uns zuhört wenn wir Probleme haben.

Wenn dieser Mensch der einzige ist der uns wirklich versteht und spüren lässt, wie wertvoll wir sind. Würden wir ihn am liebsten ganz allein für uns haben. Aber das geht nicht. Er braucht seinen Freiraum. Wir sind nicht die einzigen mit dem er gerne Zeit verbringt. Also sollten Wir ihn dankbar sein für jeden Moment die er, mit uns verbringt. Denn lassen wir ihn nicht seinen Freiraum dann passiert es leicht dass wir Ihn verlieren.

© **Taku**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)